

COTTENS

Incendie nocturne dans un appartement

Dans la nuit de jeudi à vendredi dernier, vers 2 heures du matin, le DAP Sempremont et le DPS Morges ont été alarmés pour un feu d'appartement à Cottens.

A son arrivée sur place, le chef d'intervention a constaté un foyer conséquent au rez du bâtiment, ainsi que de la fumée

se dégageant des fenêtres des deux étages

de la maison. Les intervenants ont rapidement pu maîtriser le sinistre, fermer l'alimentation en gaz de l'édifice, puis ventiler afin d'évacuer les fumées.

Fort heureusement, les cinq occupants de cette maison avaient pu sortir à temps et par leurs propres moyens, peu avant l'arrivée des secours. Cette intervention nocturne a mobilisé 20 pompiers, 5 véhicules, une ambulance en prévention, une patrouille de gendarmerie ainsi qu'un inspecteur cantonal, peut-on lire sur le site internet www.sismorget.ch. ● COM/DSZ



PHOTO SIS MORGET